



## El Aeropuerto de Lanzarote celebra el Día Internacional de los Museos con una jornada de puertas abiertas

- El Museo Aeronáutico recibió en 2016 la visita de casi 5.000 personas

17 de mayo de 2017

El Aeropuerto de Lanzarote se suma un año más a la iniciativa del Consejo Internacional de Museos (ICOM) para conmemorar la celebración del Día Internacional de los Museos, que en 2017 girará en torno al lema *'Museos e historias controvertidas: Decir lo indecible en museos'*. Para ello, realizará mañana, 18 de mayo, una jornada de puertas abiertas de 09:00 a 18:00 horas.

El objetivo de estas jornadas es compartir la historia del Museo Aeronáutico y de los inicios de la aviación en Lanzarote, hito que marca un antes y un después en el desarrollo turístico de la Isla.

Esta instalación, abierta hace once años, está ubicada en el edificio de la antigua terminal y ofrece la posibilidad de realizar visitas guiadas en varios idiomas a toda la población insular, principalmente a los escolares que la visitan cada año, así como a los turistas de diferentes nacionalidades y residentes en general, llegando en 2016 a casi 5.000 visitantes.

Durante esta celebración, el museo obsequiará a todos sus visitantes con un recuerdo de su paso por las instalaciones. Además, el mejor *selfie* en el museo será premiado con un recorrido privado para cuatro personas por las infraestructuras aeroportuarias.

## Nota de prensa

El Aeropuerto de Lanzarote posee uno de los dos museos que tiene la red de Aena, junto al de Málaga, que cuenta con un Museo Aeronáutico. En el se difunde la importancia del patrimonio cultural de Lanzarote, la historia de la aeronáutica en la Isla, con propuestas interactivas y participativas, a través de una amplia selección fotográfica, además de objetos expuestos en paneles y vitrinas, así como maquetas de aviones de época.